



寺子屋だより

2024,12

一般社団法人寺子屋いづみ

あっという間に今年も後ひとつき。なんて早いんでしょう！！暑い夏が長く続き秋が早足に過ぎ去りそして冬へ。寺子屋の前の銀杏の木もやっと黄色くなりました。今年中にやっておきたいこといそぎましょう！

***冬季講習ぜひご活用ください！わからないところをわかるように！一つでも！12月25日水曜～1月8日水曜まで**(通常授業は冬休みに入ります。)別紙にて詳しく参照しています。

***フリースクールクラスは12月25日水曜が終業式です。今月も野外活動、調理、クリスマスリース作り盛りだくさん！**

***今月は11月21日(土)に寺子屋アート展があります。寺子屋の皆さんの1年間の集大成。参加誰でもできます！作品募集中です！**

11時～17時 作業所の皆さんの作品も販売します。ぜひいらしてください！

***寺子屋弁当は今年度も月曜～金曜まで夜販売します。**

1食400円。前日までにご予約ください。毎週火曜、金曜は17時から店頭販売で、ご予約なしでお買い求めいただけます。色々な方からの寄付や助成金により運営しています。塾利用時のお夜食としてもご利用になれます。

***寺子屋歌サロンで一緒に歌いませんか？**

今月は10日火曜、一回のみです。

1部13時～14時20分(日本唱歌)、2部(ポップス)14時40分～16時 一部、二部のみは2000円、通しが3000円です。

***寺子屋2025カレンダー販売中！1部1000円**

***アミのピアノ教室 随時生徒募集中。**

初心者の方でも、シニアの方でも！ピアノを楽しみたい方どなたでも！

ワンレッスン30分3000円～

***みんな casa で一緒に勉強、みんなで活動しませんか？**

毎週土曜13時～16時

ボランティアさんによって運営されている活動です。土曜の午後一緒に遊んだり学習したりしませんか？

***寺子屋子ども食堂 大人500円、子どもはワンコイン。**

12月14日(土)13時～ 事前にご予約ください。

12月24日(火)17時～19時 ご予約なしでご利用になれます。



11月12日火曜日ドイツから卒業生が訪れてくれました。ワーキングホリデーでドイツに所持金30万円で渡ってからそこから人とのつながりでドイツで日本有名企業に就職するまでの体当たり人生！そして後輩たちに一人一人人生のワンポイントアドバイスしてくれました。今何も面白いことがないと話していた子にはどこの高校に行きたいか聞いて「とにかく家から少し離れたところに通って他の町で遊ぶといい」とかゲーム関係の仕事につきたいなら徹底的に今ゲームだけでない勉強をすとか。大人から上から目線で言われるのではなく少し先を自分の力で切り開いている先輩の言葉は胸に響いたようです。



11月2日土曜日深沢区民センターにてみんな casa 祭りを開催しました。深沢中央商店街様やSOMPOケア ラヴィーレ 駒沢公園様など様々な地域の方々からご寄付もいただいて地域とのつながりが確認できるお祭りになりました。詳しくは下の新聞をどうぞ！

寺子屋いづみ **合格**

冬季講習 入塾募集します!

1人1人に合わせたオーダーメイド教育

わからない@を乗り越えよう!

講習期間
12/25(水)~1/7(火)

お問い合わせ: info@terakoyanet.school
TEL/FAX 03-6314-4421

SPECIAL thanks

今回のミンカサ祭りを開催するにあたり、地域の方々から温かい「Yale」を頂きました!

深沢中央商店街復興組合会長様
SOMPO ケア ラヴィーレ駒沢公園様
世田谷区社会福祉協議会様
こぐまの会様

毎週土曜日 13:00 ~ 16:00
寺子屋で活動しています!

一般社団法人寺子屋いづみは学習塾を基盤に、様々な活動を通して40年間地域を支えています。

子ども食堂
GLS
岩岡農場
寺子屋
みんなのCASA

東京都世田谷区深沢5-5-18 2F
TEL / FAX 03-6314-4421

寺子屋の1年間をそれぞれの作品の中から光が輝きますように!

寺子屋アート展

お茶菓子やミニコンサートのお時間もご用意しております!

日時: 12月21日(土)
11:00~17:00

場所: 寺子屋いづみ 深沢交番のお隣です!

お問い合わせ: info@terakoyaschool.net ☎ 090-3801-9814

主役は
 子どもだ!



縁日

まさに「縁」が繋がった日でした。お祭りは、様々な活動を展開する寺子屋の多様な要素がぎゅっと凝縮され、それぞれで関わっている人が、お祭りで一つに集まった空間でした。
 また当日来てくださったお客様は40名を超え、街づくりセンターのセンター長さんをはじめ、社会福祉協議会の方、泉学園の沖山校長先生、地域の方々などが来てくださり一つの場所に新しい繋がりができました。
 この繋がりは寺子屋40年間の活動の中で生まれたご縁です。このようなご縁が引き合わせ、どのアースに行ってもとても温かな空気を感じた1日でした。このようなお祭りに関われたことがとても貴重な経験です。ありがとうございました!!

繋がり

私が今暮らしている場所は「海士町」という離島。島は小さいがゆえに地域の人の顔や暮らしが見えやすく安心するけれど、ここ深沢も、それは同じだと感じました。ミンカサ祭を通じて地域の方々が協力し、応援してくださり、当日も私がいたアートコーナーではお互い「はじめまして」同士でも絵を通じて少し距離が縮まったり。そうやって地域の人たちでつくられる「安心感」は深沢にもちゃんとあつたと改めて感じると同時に、その温かな繋がりがもっと広がっていったらな!と思いました。アートコーナーでは、来てくれた子たちが手づくりのお神輿に夢中になって自由に大きくカラフルな絵を描いっていて、その中に「来年もこのお祭りやってほしい!」という手書きのメッセージを見つけたときはとてもほっこりしました!

ほっと温まる時間

「ほっとカフェエリア」では、予定より多くの数の食べ物をご用意していましたが、ありがたいことにほとんどが完売でした!たくさんの方にお越しいただき、スタッフ一同嬉しく思っています。何を食べようか迷っている姿や笑顔で美味しそうに食べてくださる姿を見られたことが私はとても嬉しくて、それらがやりに繋がっていききました。
 雅治くんも接客を精一杯頑張りと、自分が作った「雅治コヒヒ」を美味しいと言ってもらって嬉しそうにしていました♪

うさちゃん作アクセでお花畑へ!

アクセサリ部門は小学生2人とボランティア3人で担当しました。お祭りまで毎週ミンカサの時に、プレスレットとミサングを手作りで作りました。大人よりも子供達の方が習得が速く、大人たちが逆に教わる立場になりました。当日の小学生たちは最初はあまり乗り気ではありませんでしたが、ウサギの仮装をしたり、自分たちで作ったものが売れて楽しかったようです。時々お隣のゲームコーナーにお邪魔したり、ウサギの耳をびよこびよこして可愛い姿で勧誘していました。結果は予定よりも多く売れました!ご来店いただいた皆様、ありがとうございました!

非日常に溶け込める時間

今回ミンカサ祭りのゲーム担当した阿部です! お祭りを一言で表すなら? ...と考えるときに1番に思ったのは「日常の嫌なことや辛いことを忘れて楽しめる場所」かなと思いました。自分も地域のお祭りなどに行った時はものすごく楽しくて親や塾の先生に怒られたことなんて忘れて楽しんでました!なので来てくださった皆さんにそんな風に思っただけで頂けたらいいなって思いました!
 当日まで不安なことが多かったのですが当日は来てくださった皆さんが楽しんでくれて本当に良かったです!次回も皆さんがもっと楽しめるよう精進していきたいと思えます!

